

21.01.2025

Pressemitteilung

Drei Jahre Innovation: startport und der Dortmunder Hafen bündeln Kräfte für Digitalisierung und Startup-Förderung

Der Dortmunder Hafen und startport gehen eine dreijährige Partnerschaft ein, die auf Innovation, Digitalisierung und die Förderung zukunftsweisender Lösungen abzielt.

Duisburg/Dortmund, 14.01.2025 – startport, der führende Innovationshub für Logistik und Supply Chain Management, und der Dortmunder Hafen haben eine dreijährige Partnerschaft ins Leben gerufen, um den Hafen als zentralen Akteur im Hafennetzwerk des östlichen Ruhrgebiets weiter zu etablieren. Gemeinsam sollen Vermarktungsstrategien entwickelt und innovative Lösungen identifiziert werden, um die Zukunft der Hafen- und Logistikbranche aktiv mitzugestalten.

Zentraler Akteur im Hafennetzwerk

Die Zusammenarbeit hat das Ziel, den Dortmunder Hafen als wichtigen Akteur im Hafennetzwerk zu positionieren. Durch gezielte Vermarktungsstrategien und die Förderung innovativer Ansätze wird die Kooperation dazu beitragen, die Effizienz, Digitalisierung und Nachhaltigkeit in der Hafenlogistik weiter auszubauen. Darüber hinaus bietet die Partnerschaft die Möglichkeit, vielversprechende Startups aus dem startport-Netzwerk einzubinden und maßgeschneiderte Lösungen für die Herausforderungen des Hafens zu entwickeln.

Stimmen zur Partnerschaft

Alessandro Benassi, Geschäftsführer von startport, betont: "Die Partnerschaft mit dem Dortmunder Hafen ist ein wichtiger Meilenstein für uns. Sie zeigt, wie erfolgreich Innovation, Digitalisierung und Networking Hand in Hand gehen können, um konkrete Lösungen für die Logistik- und Hafenbranche zu entwickeln. Wir freuen uns

darauf, gemeinsam mit dem Dortmunder Hafen neue Wege zu beschreiten."

Bettina Brennenstuhl, Vorständin der Dortmunder Hafen AG, ergänzt: "Die Zusammenarbeit mit startport bietet uns eine großartige Gelegenheit, unsere Kommunikationsarbeit zu professionalisieren und gleichzeitig innovative Impulse für unsere Zukunft zu erhalten. Wir sind überzeugt, dass wir gemeinsam mit startport und den passenden Startups unser Potenzial voll ausschöpfen können."

Ein innovativer Meilenstein für die Region

Die Partnerschaft zwischen startport und dem Dortmunder Hafen zeigt, wie durch Kooperation und Innovation nachhaltige Fortschritte in der Logistik- und Hafenbranche erzielt werden können. Gemeinsam setzen beide Partner ein Zeichen für die erfolgreiche Verbindung von Tradition und Zukunftstechnologie in der Rhein-Ruhr-Region.

Dortmunder Hafen AG

Der Dortmunder Hafen ist ein zentrales Drehkreuz des Güterverkehrs im östlichen Ruhrgebiet. Für den zuverlässigen Betrieb und eine reibungslose Logistik per Schiene, Straße und Wasserstraße steht die Unternehmensgruppe Dortmunder Hafen 21. Zu den Kernaufgaben der Dortmunder Hafen AG gehören die Hafenaufsicht und -instandhaltung ebenso wie das Liegenschaftsmanagement.

Die Dortmunder Hafen AG ist eine Unternehmenstochter der Dortmunder Stadtwerke AG – DSW21 (98,33 %) sowie der Stadt Dortmund.

[Dortmund Hafen 21](#)

startport im Überblick

Die startport GmbH engagiert sich als Tochtergesellschaft des Duisburger Hafens dafür, eine kreative Innovationskultur zu initiieren und die Weiterentwicklung im Bereich Logistik und Supply Chain aktiv voranzutreiben. Mit diesem Anspruch fördert und fordert sie junge Startups, die gemeinsam mit startport und den hier angesiedelten Unternehmen zukunftsweisende Ideen für die führende Logistikkreisläufe im Herzen Europas entwickeln.

www.startport.net

Bildmaterial:

v.l.n.r. Vorstandsreferentin & Nachhaltigkeitsbeauftragte Mirjana Zimpel sowie Vorständin Bettina Brennenstuhl vom Dortmunder Hafen beim Kick-Off mit Managing Director Alessandro Benassi von startport